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Ata da 015ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 13 (treze) dias do mês de março do ano de 2025, às 10h00 (dez 

horas), sob a presidência da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Cal Moreira, 

Chico Filho, David Mesquita, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Jeannyne 

Beltrão, Jônatas Omena, José Márcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, 

Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Rui 

Palmeira, Samyr Malta, Silvio Camelo Filho, Teca Nelma, Thales Diniz e 

Thiago Prado. No Grande Expediente como primeiro orador, vereador 

Thiago Prado mencionou sua felicidade em ter estado ontem no bairro Gruta 

de Lourdes para ouvir a população da região. Defendeu que a discussão de 

segurança pública deve ser transversal. Trouxe em tribuna os pedidos feito 

pela população local para discutirem um bem comum, onde o comandante 

Glaucio garantiu que a segurança será redobrada. Pontuou que o projeto 
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“Ronda com o delegado” será retomado hoje iniciando com o bairro Chã da 

Jaqueira, com uma conversa direta com a população. O segundo orador 

vereador Allan Pierre comentou que nos últimos dias e imprensa tem 

noticiado uma nota técnica quanto aos serviços de geologia de 2022 e que só 

veio agora a público em relação aos abalos sísmicos provenientes da 

exploração desenfreada da mineradora Braskem. Ampliando a área de risco 

na cidade. O parlamentar leu a nota técnica da defensória pública. Solicitou 

que a comissão na qual faz parte solicite que os envolvidos prestem 

esclarecimentos nesta Casa. Em aparte o vereador Leonardo Dias 

parabenizou o orador pelo tema abordado. Afirmou que também já OBTEVE 

conhecimento a respeito da nota técnica através da imprensa e que na Casa 

já fez parte da comissão que averiguava in loco as problemáticas da Braskem 

na época e defendeu que de fato a comissão de assuntos urbanos convoque 

os envolvidos. Fez apelo a justiça para que use da isonomia para com os 

moradores que agora já aparece no mapa de risco. Em aparte o vereador 

Thiago Prado parabenizou o tema abordado, ao tempo que devemos ter 

prudência para que não se faça um falso alarme haja vista que pode ter uma 

repercussão negativa diante do equilíbrio emocional de algumas pessoas e 

que ainda é um estudo e que essa Casa vai se debruçar sobre esse estudo.  

Em aparte a vereadora Teca Nelma discorreu sobre o impacto sócio 

econômico que isso causa. Retornando o orador teceu mais subsídios quanto 
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o tema. O terceiro orador vereador Rui Palmeira parabenizou o vereador 

Allan Pierre pelo tema e trouxe também esse assunto quanto o tremor do 

bairro do Pinheiro onde na época este vereador era o prefeito de Maceió que 

procurou a principio especialistas na cidade e posteriormente fora de Maceió 

tendo a gravidade do grande problema que foi o tremor de terras oriundos da 

exploração do solo pela Braskem. Do ponto de vista do orador o acordo feito 

pelo atual prefeito JHC com a Braskem foi ruim. Explanou outra tragédia 

causada por uma mineradora que ocorreu em Mariana em Minas Gerais que 

foi também indenizada de forma bilionária. Leu alguns requerimentos que 

enviou a prefeitura em relação ao acordo com a Braskem e as respostas dadas 

pelo executivo foi rasa. O quarto orador vereador Samyr Malta pontuou que 

estudou sobre o assunto em relação a problemática dos ônibus municipais 

escolares e posteriormente falou sobre o BPC - O Benefício de Prestação 

Continuada – BPC, previsto na Lei Orgânica da Assistência Social – LOAS. 

Em aparte o vereador Leonardo Dias pontuou as regras do governo em 

relação ao BPC. Explicou que protocolou um PL em relação ao fato. Em aparte 

a vereadora Teca Nelma solicitou que a Casa suste o decreto federal e que 

hoje teve manifestação dos familiares em relação ao BPC. Retornando o 

orador teceu mais comentários quanto o tema. Em aparte a vereadora 

Jeannyne Beltrão lamentou que o beneficio do BPC excluirá a mãe ou parente 

que trabalha, ou seja, para ter direito a criança não poderá ter o responsável 
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trabalhando defendeu que isso seja discutido e revisto. Por fim, disse que 

quem perde com isso é a população que mais precisa. Em aparte o vereador 

Rui Palmeira explicou como funcionava os programas sociais na sua época 

quando prefeito. Concordou que a secretaria de educação tem muita coisa 

errada. Retornando o orador teceu mais subsídios quanto o tema. Passando 

para o Prolongamento do Expediente foram lidos:  PL(s) – Vereador Allan 

Pierre – protocolo web n º 03070010/ 2025 e 03060017/ 2025; PL(s) Vereador 

Brivaldo Marques, protocolo web n(s) 02280011 / 2025 e 02280014 / 2025; 

PL(s) – Vereador David Empregos, protocolo web n(s) 03080002 / 2025 e 

03080001 / 2025; PL – Vereador Thiago Prado, protocolo web n 03030001 / 

2025; PL(s) – Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web n(s) 03110010 / 

2025, 02280015 / 2025 e 03110018 / 2025. Feita a chamada para a Ordem 

do Dia foi constado quórum regimental. Foram lidos e aprovados: 

Indicações – Vereador Brivaldo Marques, todas Discussão Única, protocolo 

web nº(s) 03120007 / 2025, 03120010 / 2025 a 03120012 / 2025; Indicações 

– Vereador Cal Moreira, todos em Discussão Única, protocolo web n(s) 

03120020 / 2025, Nº 03120023 / 2025 e Nº 03120027 / 2025; Indicações – 

Vereador Kelman Vieira, protocolo web n(s) 03120036 / 2025 e 03120037 / 

2025; Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todos em Discussão Única, 

protocolo web n(s) º 03120009 / 2025, 03120018 / 2025 e 03120038 / 2025; 

Indicação – Vereador Samyr Malta, em Discussão Única, protocolo web n 
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03120031 / 2025; Indicação – Vereador Thiago Prado, todos em Discussão 

Única, protocolo web n(s) 03120030 / 2025, 03120032 / 2025 a 03120034 / 

2025; Indicações – Vereador Thiago Prado, todos em Discussão Única, 

protocolo web n(s) 03120015 / 2025 a 03120017 / 2025 e 03120019 / 2025; 

Indicação – Vereadora Jeannyne Beltrão, em Discussão Única, protocolo web 

n 03120045 / 2025; Moção de Aplausos – Vereadora Teca Nelma, protocolo 

web n 03120021 / 2025; Moção de Congratulação – Vereador Jônatas Omena, 

em Discussão Única, protocolo  web (discutido pelo autor e pelo vereador 

Leonardo Dias), protocolo web nº 03130010/25; Audiência Pública – 

Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web n 02190055/25. 

No Expediente Final a usou a palavra o vereador Jônatas Omena que 

registrou a presença do secretário da indústria e comercio, senhor Joanizio 

Omena, tempo que solicita a presidente em exercício, vereadora Silvânia 

Barbosa que o secretário supracitado posso adentrar no plenário da Casa. 

Sendo deferido seu pedido. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a 

presente sessão e convocada outra para terça-feira em horário regimental. Do 

que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 13 

de Março 2025, Fabíola Marinho Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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